
Superficie 575 m²

Référence V03022.01410L

Prix 1 870 000 €

Maubec
Maison à vendre (84660)
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Nichée  au  pied  du  Luberon,  cette  superbe  magnanerie  du  18e  siècle  offre  une

surface habitable exceptionnelle de 600m², alliant harmonieusement le charme de

l'ancien  et  le  confort  moderne.  Située  en  bordure  de  village,  elle  garantit  une

parfaite tranquillité sans être isolée. Une majestueuse allée bordée de cyprès mène

à  la  propriété,  annonçant  le  caractère  unique  de  ce  lieu  d'exception.  Cette

propriété dégage une authenticité remarquable grâce à ses plafonds à la française,

ses poutres en bois apparentes et ses pierres d'époque, qui  confèrent un cachet

unique à chaque pièce. Le ...

Nestled at the foot of the Luberon, this magnificent 18th-century magnanerie offers

an  exceptional  living  space  of  600m²,  harmoniously  combining  the  charm  of  the

past with modern comfort. Located on the edge of a village, it guarantees perfect

tranquility  without  being  isolated.  A  majestic  cypress-lined  driveway  leads  to  the

property, announcing the unique character of this exceptional place. This property

exudes  remarkable  authenticity  with  its  French  ceilings,  exposed  wooden  beams,

and  period  stonework,  giving  each  room  a  unique  character.The  ground  floor

comprises: large entrance hall; ...

MAISON VICTOIRE

Place de l'Ancienne Mairie - 84220 CABRIÈRES D'AVIGNON

Contacter l'agence
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